



Commémorations du 8 mai : les élèves mobilisés

publié le 09/05/2019

PMF était encore bien représenté cette année aux commémorations du 8 mai au Mail. Mme la Directrice Académique et M. Ruiz ont salué la présence des jeunes venus en nombre et l'implication de nos élèves pour la traditionnelle collecte du Bleuet de France organisée par l'Office National des Anciens Combattants et Victimes de Guerre.

Ce sont Dix-sept jeunes ont répondu présent : un élève de Fromentin, deux élèves d'école primaire de Lagord, des 4e et 3e CDSG et d'anciens élèves de PMF aujourd'hui en lycée. Grâce à l'investissement et l'engagement de ces jeunes, 415 euros ont été récoltés. La somme ira au profit des blessés de la Défense, des pupilles de la Nation et aux victimes du terrorisme.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.